

RAPAT KOORDINASI POLRES LAMONGAN DAN STAKE HOLDER DALAM RANGKA MENYAMBUT OPERASI KETUPAT 2018

Lamongan , 04 Juni 2018 - Bertempat di ruang K3i Polres Lamongan Kapolres Lamongan pimpin pelaksanaan Rapat Koordinasi Polres Lamongan dan Stake Holder Dalam Rangka Menyambut Operasi Ketupat 2018.

Kegiatan Rapat Koordinasi Stake Holder Dalam Rangka Menyambut Operasi Ketupat 2018 di hadiri oleh Kapolres Lamongan AKBP FEBY D.P. HUTAGALUNG, S.IK, MH, Waka polres Lamongan KOMPOL IMARA UTAMA, SH., S.I.K, Kabag Ops Polres Lamongan KOMPOL SLAMET RIYANTO, SH, Kabagren Polres Lamongan KOMPOL SHODIQIN, SH, Sekda Pemkab Lamongan Dr. Yuhronur Efendi, MBA, Para Kasat Polres Lamongan, Kapolsek jajaran Polres Lamongan, Ka UPT PMK Lamongan Sdr. RUSDJIANTO, Ka Satpol PP Lamongan BAMBANG HP, Sekban Kesbangpol Lamongan HARI AGUS, S.P, Dansub POM Lamongan LETTU DWI INDERA A, Ka Jasa Raharja Lamongan ERICO OROH, Perwakilan Kodim 0812 PELTU PRAYITNO, Kasat Korlap Banser NUR HADI, Kepala dinas pasar Babat, Supervisor ASDP Pelabuhan Paciran HERMAN SUPRIYADI, Ka Stasiun Lamongan ANANG HERI F, Ka operasional objek wisata WEGO, Ka operasional objek wisata Waduk Gondang, dan Perwakilan dari objek wisata WBL.

Dalam kesempatan ini Kapolres Lamongan menyampaikan untuk hari Rabu tanggal 6 Juni 2018 akan diadakan gelar pasukan operasi Ketupat 2018. Kabupaten Lamongan merupakan salah satu jalur nasional yang digunakan sebagai arus mudik / balik oleh para pemudik. Diharapkan kerjasama yang baik antara Polri dan stakeholder yang terkait. Perkembangan isu terorisme yang melanda Indonesia. Bagi teroris bulan ramadhan merupakan bulan amaliyah bagi mereka untuk berjihad. Secara teknis akan dijelaskan oleh Kabag Ops Polres Lamongan. Dalam acara rapat koordinasi ini bukan ajang untuk berdebat melainkan untuk menyamakan persepsi kemudian kita tuangkan dalam notulen.

Paparan oleh Kabag Ops Polres Lamongan dilanjutkan Usul dan saran oleh Sekda Pemkab Lamongan menyampaikan Kami juga menyimak dari materi yang telah dipaparkan oleh Kabag Ops. Terkait dengan hal tersebut diatas, kami juga menyampaikan tambahan untuk kegiatan malam takbir dan pelaksanaan sholat ied. Kemudian usul saran dari Kadishub Lamongan menyampaikan Penerimaan dan penyaluran zakat untuk Pemda sudah dimulai hari ini. Beberapa penyampaian jalur alternatif. Permasalahan JBL 316 dan JBL 317. Bagi kami, permasalahan macet di jalur poros merupakan permasalahan klasik juga termasuk titik macet di wilayah Babat dikarenakan belum adanya pembangunan ringroad.

Usul saran oleh ketua organda Kab. Lamongan menyampaikan terima kasih kepada Bapak Sekda

RAPAT KOORDINASI POLRES LAMONGAN DAN STAKE HOLDER
DALAM RANGKA MENYAMBUT OPERASI KETUPAT 2018

atas rencana pembangunan ringroad pada tahun 2019. Kami selaku ketua Organda Lamongan telah bekerjasama dengan Organda provinsi. Diharapkan adanya petugas yang siaga 24 jam dijalur alternatif dengan dilengkapi dengan peralatan yang memadai. Terkait dengan perlintasan rel kereta api, agar kiranya ada tenaga out sourcing untuk menjaga. Untuk petugas di area pasar ikan, agar dilengkapi dengan rambu - rambu lalu lintas seperti senter dan sebagainya. Terkait dengan kecelakaan yang rata - rata disebabkan oleh human error, disini menurut kami juga ada penyebab lainnya yaitu karena kerusakan jalan.

Kemudian usul saran oleh Ka stasiun Lamongan menyampaikan persiapan Kondisi dampak rel yang terbuat dari besi maupun blok rel. Upaya perlintasan rel kereta api yang tidak terjaga, selama tanggal 5 - 26 Juni 2018, kami menambahkan tenaga bantuan / ekstra untuk menjaga perlintasan rel kereta api. Kami mohon bantuan sosialisasi kepada keluarga atau saudara, agar selalu berhati - hati untuk melintas perlintasan rel kereta api karena kereta api bisa berhenti dengan jarak 400 - 500 meter sesaat setelah dilakukan pengereman. Usul saran Ka BPBD Lamongan menyampaikan Kami siap menerjunkan anggota untuk membantu apabila ada kejadian bencana alam, mungkin kejadian pohon tumbang, angin puting beliung dan kekeringan.